

Triathlon Team TVWaldsassen am Start bei dem 70.3 in St. Pölten

Am 29.05. standen drei Athleten des TVW's in Niederösterreich bei der Challenge St. Pölten am Start. Unter den 921 Starterinnen und Startern waren Christian Bauer, Marco Männl und Wolfgang Achatz vom TV Waldsassen dabei. Die Mitteldistanz in St. Pölten bietet neben einem Landgang beim Schwimmen (1,9 km schwimmen), bei welchen man den See wechselt eine atemberaubende, jedoch auch anspruchsvolle Radstrecke (90 km mit ca. 900 Höhenmeter). Die anschließende Laufstrecke (21 km) führte zwei Runden durch die stimmungsvolle Stadt. Die Athleten erzielten folgende Ergebnisse: Christian Bauer kam mit einer Gesamtzeit von 5:03:10 als 281. Gesamt und 68 von 129 in seiner AK (30-34) ins Ziel. Marco Männl erreichte mit einer Gesamtzeit von 4:50:04 den 196. Platz gesamt und den 26. von 138 in der AK 40-44. Wolfgang Achatz wurde gesamt 166. und 16. von 120 in der AK 45-49 mit einer Gesamtzeit von 4:45:59.

Bereits in zwei Wochen werden Wolfgang A. und Marco M. beim internationalen Triathlon in Bardolino am Gardasee an den Start gehen. Christian Bauer wird im August erneut nach Österreich reisen und beim Ironman Zell am See dabei sein.